

ÖVP-Gemeinderatsklub
Rathausplatz 1
9500 Villach

66/2021
**Die neue
Volkspartei
Villach**

Gemeinderatsklub

Sind 5.11.2021

An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 02.11.2021

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts

an den **GEMEINDERAT** der Stadt Villach.

Betrifft: Benennung der Fußgängerbrücke beim Kongresshaus in Paracelsus-Steg

Die bekannteste Persönlichkeit europäischen Geisteslebens, die maßgeblich auch mit Villach zu tun hatte, ist Theophrast von Hohenheim, genannt Paracelsus. Zwar ist er um 1493 in Einsiedeln in der Schweiz geboren und 1541 in Salzburg verstorben, doch haben Villach und Kärnten großen Anteil an seinem Lebensweg. In Villach erforschte der junge Paracelsus unter anderen die Heilkräfte der Natur und zog mit diesen Erkenntnissen durch Welt. Mehrfach kehrte er nach Kärnten zurück und widmete auch eines seiner Hauptwerke, der "Kärntner Schriften" seiner Heimat.

Seit 1970 gibt es die Fußgängerbrücke über die Drau beim Congress Center Villach. Nachdem heuer entsprechende Sanierungsarbeiten im Stiegenbereich abgeschlossen wurden und die Brücke hinsichtlich des geplanten Wohnviertels im Krankenhausbereich eine noch wichtigere Rolle spielen wird, ist die Gelegenheit günstig, der Brücke einen würdigen Namen zu verleihen.



@Scharf

ANTRAG:

Der Gemeinderat möge daher beraten und beschließen:

Die zuständigen Gremien der Stadt Villach mögen vorberaten und der Gemeinderat möge beschließen, die Fußgängerbrücke beim Kongresshaus in Paracelsus-Steg zu benennen.